

NOTICIA : **NOMBRAMIENTOS**

El rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, nuevo presidente de la Xarxa Vives

20/07/2011

Rectores de las 21 universidades de la Xarxa se reúnen en la Universitat Politècnica de Catalunya para elegir como nuevo presidente el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent. El ex-rector de la Universitat de Lleida, Joan Viñas, ha sido nombrado vicepresidente I de la institución.

 2

 0



Acto en la Universidad Politécnica de Cataluña (UJI)

Por otro lado, la exrector de la Universitat de Lleida, Joan Viñas, ha sido nombrado vicepresidente I de la Xarxa con carácter permanente para los próximos dos años con tal de reforzar la continuidad de la actuación de la asociación

El Consejo General de la Red Vivas de Universidades se ha reunido en la [Universitat Politècnica de Catalunya](#) para elegir presidente al rector de la [Universitat Jaume I](#), Vicent Climent, al haberse cumplido el semestre de presidencia del rector de la UPC, Antoni Giró Roca. Por otro lado, la exrector de la [Universitat de Lleida](#), Joan Viñas, ha sido nombrado vicepresidente I de la Xarxa con carácter permanente para los próximos dos años con tal de reforzar la continuidad de la actuación de la asociación. El Consejo General ha fijado las líneas de trabajo para los años 2012 y 2013 y ha decidido dar prioridad a los ámbitos de lengua, relaciones internacionales y comunicación y publicaciones.

Además, durante el transcurso de la reunión se ha entregado el **Premio de Comunicación Científica 2010**, que

convoca la Xarxa Vives con la colaboración de la Cátedra de Divulgación de la Ciencia de la [Universidad de Valencia](#) y de la CAM. En la modalidad de Ciencias Sociales y de la Educación y Humanidades, ha sido elegido por el jurado el artículo **Un trauma col·lectiu**, de Joana Serra Serra, de la Universidad de Perpiñán Via Domitia. En la modalidad de Ciencias Básicas, Ciencias de la Salud, ingenierías y arquitecturas, ha resultado ganador el artículo Genoma i recombinació: traçant la història evolutiva dels humans, de Marta Melé Meseguer, de la Universitat Pompeu Fabra.

Durante el período de presidencia de la UPC, la **Xarxa Vives** ha activado su nuevo portal corporativo de coordinación y de servicios en línea y ha desarrollado el proceso de gestión conjunta de los cursos intensivos de catalán para Erasmus (EILC). Además, la Xarxa ha presentado el Diccionario Biográfico de Mujeres –que reúne información sobre las vidas de más de 650 mujeres en la historia de los territorios de habla catalana- y ha firmado un convenio de colaboración con la Secretaria de Universidades e Investigación de la Generalitat de Catalunya.

El nuevo presidente de la Xarxa Vives, **Vicent Climent Jordà** (Castellón de La Plana, 1954) es licenciado en Física por la Universidad de Valencia desde 1977 y doctor en Física por la misma universidad desde 1986. Es catedrático de Óptica en el Departamento de Física de la Universitat Jaume I, donde ha desarrollado su carrera académica desde 1991, con colaboraciones con el Instituto für Arbeitsphysiologie de la Universidad de Dortmund (Alemania).

Hasta su nombramiento como rector ha sido investigador responsable del Grupo de Investigación de Óptica GROC-UJI, en el que ha desarrollado varios proyectos de investigación centrados en la óptica temporal y ultra rápida, ha participado en 19 proyectos de investigación –en 10 de ellos como investigador principal.

Es coautor de tres patentes industriales, de más de 60 artículos en publicaciones científicas en el ámbito de la Óptica y de más de 100 comunicaciones en congresos. Entre 1991 y 1995 dirigió el Departamento de Ciencias Experimentales (1991-1995). Posteriormente fue vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado (1995-2001) y comisionado para el Nuevo Postgrado de la UJI (2005-2006), entre otros. Además, es miembro del Claustro y de la Junta de Gobierno de la UJI desde su creación.

El Consejo General es el órgano supremo de gobierno de la Xarxa Vives, la asociación de las universidades de Cataluña, el País Valenciano, las Islas Baleares, Cataluña Norte y Andorra y también de otros territorios con vínculos geográficos, históricos, culturales y lingüísticos comunes, para crear un espacio universitario que permita coordinar la docencia, la búsqueda y las actividades culturales y potenciar la utilización y la normalización de la lengua propia.